

## 新型コロナウイルス陽性者発生のお知らせ

当院の入院患者さま 3 名ならびに職員 3 名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

患者さま、ご家族さまならびに連携医療機関の皆様には、大変ご心配、ご迷惑をおかけいたします。保健所の指導のもと感染拡大防止に全力をあげて取り組んでまいりますので、何卒ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

### 【経過】

2022 年 1 月 15 日に入院患者様が発熱し、コロナ簡易検査で同日コロナ陽性が確認されました。即日、管轄保険所へ連絡し保健所の指示に基づき、当該患者様と接点のあった濃厚接種者として患者様 4 名。職員 7 名、および当院が自主的に濃厚接種者疑いとして判断した 9 名について PCR 検査を実施した結果、1 月 16 日に職員 1 名の陽性を確認しました。また、同日新たに発熱した患者様 2 名、1 月 17 日職員 2 名がコロナ陽性であることが確認されました。

現在、保健所と連絡をとりつつ、全職員で引続き感染管理に努めてまいります。

今後の対応状況は、ホームページにて随時お知らせいたします。

2022 年 1 月 17 日  
初台リハビリテーション病院  
院長 菅原 英和